



西都の風

(分離前の一年)

笑顔いっぱい、思い出
いっぱいの一年にしよう

令和5年3月22日

福岡市立西都小学校
校長 榎尾 好民

ご支援・ご協力、誠にありがとうございました。

いよいよ24日に修了式を迎えます。今年度も、新型コロナウイルスの影響を受けた一年ではありましたが、3年ぶりに水泳学習や学習発表会が実施できる等、できるようになったことが増えた一年でもありました。そんな中、子どもたちは、学習や生活、行事等に熱心に取り組み、大きく成長した姿を見せてくれました。がんばった子どもたちに、大きな拍手を送りたいと思います。

さて、令和5年度の始まりとともに、西都小学校は、西都北小学校と分離し、それぞれの小学校が新たなスタートを切ることになります。両校の子どもたちが、ますます笑顔で学校生活を送り、ますます成長していくことを心から願っています。また、両校が、ともに魅力あふれる学校に発展していくことを心から願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も、多大なるご支援・ご協力をいただきました。この場を借りて、心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



「第3回学校サポーター会議」を開催しました。

2月22日に、「第3回学校サポーター会議」を開催しました。会議には、中尾大輔様(西都小PTA会長)、赤池成昭様(西都校区自治協議会会長)、江口辰男様(西都公民館長)、山田俊之様(九州大谷短期大学教授)にご出席いただき、今年度の取組の成果等についてお話ししました。

学校サポーターの皆様からは、子どもたちや教職員のがんばりを労う温かいお言葉をいただくとともに、来年度へ向けた期待のお言葉をいただきました。

※会議資料の「学校評価報告書」については、学校ホームページに掲載しています。



楽しい春休み…。事件や事故から子どもたちを守るために、学校でもしっかりと指導しますが、ご家庭でも、以下の点について、お子さんへのご指導をお願いします。

- これから交通事故が増える時期です。道路の横断の仕方や自転車の乗り方等について、話をし
てあげてください。また、自転車乗車時のヘルメット着用についても、ぜひご検討ください。
- 不審者による犯罪被害も増える時期です。「見知らぬ人には絶対についていけない」「危険を
感じた時には大声を出す(ブザーを鳴らす)」「公園等ではできるだけ一人で遊ばない」「帰宅時
刻を守る」こと等について、話をし
てあげてください。もし、お子さんが不審者に遭遇した場合には、すぐに警察へ通報してください。
- 無料通話アプリやSNSに起因する犯罪被害も心配されます。各ご家庭では、携帯電話やスマー
トフォン、インターネットの使い方について、ルールを決めていらっしゃると思いますが、今一度、
無料通話アプリやSNSの危険性等について、話をし
てあげてください。
- ◎ 新型コロナウイルス感染防止のため、引き続き、手洗いの徹底、マスクの着用、3つの密を
避けること等について、お子さんにご確認ください。なお、春休み中に陽性が確認
された場合の学校への連絡については、別途、メール配信にてお知らせします。



令和5年度の主な行事の予定（西都小学校）

4月 7日（金） 赴任式・始業式

4月12日（水） 第7回入学式

5月 2日（火） 歓迎遠足

5月16日（火） 春の自然教室（5年生）※社教C（篠栗）

9月21日（木）～22日（金） 修学旅行（6年生）※長崎市内・ハウステンボス

10月14日（土） 運動会

11月10日（金） 秋の自然教室（5年生）※高祖山（西区～糸島）

2月17日（土） 学習発表会

3月（期日未定） 第7回卒業式



★ 3月17日に、令和5年度の年間行事予定表を学校HPに掲載しています。

（併せて、令和5年度の時制表も掲載しています。）

※ 様々な理由により、行事の予定は変更になる場合があります。

